

## Proyeksi BTM sebagai Pusat Keuangan Muhammadiyah

Senin, 01-07-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **ADIWERNA** – Baitut Tanwil Muhammadiyah (BTM) Artha Surya selenggarakan sosialisasi produk-produk dari BTM Artha Surya pada Sabtu, (29/6) di Ruang Multazam RSI PKU Muhammadiyah Kabupaten Tegal.

Arip Hidayat, Manager BTM Artha Surya menyampaikan bahwa selama ini BTM Artha Surya telah banyak memberikan sumbangsih pada Ortom-Ortom di Muhammadiyah. Bila ada ajuan proposal dari Ortom pasti akan memberikan sumbangsih dana demi berjalannya kegiatan Ortom dan keberlangsungan dakwah di Muhammadiyah.

“Jangan sampai ada kegiatan Ortom berhenti hanya karena kendala dana. Bahkan semua karyawan kami juga honorinya selalu di potong zakatnya dan disalurkan melalui Lembaga Amil Zakat Infaq Shodaqoh Muhammadiyah (LazisMu), sebagaimana visi dari BTM Artha Surya menjadi Pusat keuangan Muhammadiyah dan mampu mendukung dakwah Muhammadiyah,” kata Arip.

Sementara itu Akhmad Sakhowi, Pengurus Pusat BTM Jawa Tengah menuturkan bahwa Persyarikatan Muhammadiyah merupakan Organisasi besar yang memiliki banyak amal usaha, setiap amal usaha memiliki nilai ekonomis dan mengandung perputaran uang namun belum dikelola secara sinergis sehingga tidak memberi manfaat optimal bagi persyarikatan.

“Muhammadiyah harus mempunyai Lembaga Keuangan dalam hal ini adalah BTM sebagai Pusat Keuangan Muhammadiyah,” tegas Akhmad Sakhowi.

Kedudukan BTM di Muhammadiyah lanjutnya merupakan AUM yang bergerak di bidang ekonomi yang berbadan hukum Koperasi, keberadaan kepemilikan Muhammadiyah dalam koperasi diwakili/direpresentasikan melalui keaggotaan ex officio.

Adapaun produk baru BTM ini ialah Produk *Smart School*. “BTM Mengelola aplikasi layanan keuangan sekolah secara online dan ini sudah di terapkan di beberapa sekolah Muhammadiyah di Kabupaten Tegal,” pungkasnya.

Turut hadir dalam acara tersebut Akhmad Sakhowi Pengurus Pusat BTM Jawa Tengah, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) beserta Ortom, Ketua Majelis dan Lembaga, Pimpinan Cabang Muhammadiyah se-Kabupaten Tegal dan seluruh jajaran pimpinan Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) se-Kabupaten Tegal. **(Syifa)**

**Kontributor : Riza A Novanto**